

秋の大運動会！！

真剣に、フェアプレー♪熱気に包まれた運動会でした！

10月8日（水）、デイケア太陽では恒例の「秋の大運動会」を開催いたしました。

今年の競技は「玉入れ」「物送りゲーム」「棒サッカー」の3種目。利用者様には紅組・白組に分かれていただき、合計得点で勝敗を競いました。

スタッフによる元気な開会宣言「エイエイオー！」の掛け声を合図に、熱戦の火ぶたが切って落とされます。

第1種目は「玉入れ」。椅子に座った状態で、円になってカゴをめがけて球を投げ入れていただきました。

皆様の集中力とチームワークが光る場面が多く見られました。

第2種目は「物送りゲーム」。うちわの上に物を乗せて隣へ送るゲーム。バランスを取るのが難しく、少々苦戦される場面もありましたが、笑顔と応援の声が絶えず、和やかな雰囲気の中で進行しました。

第3種目は「棒サッカー」。紅組・白組が向かい合って行う最終種目。白熱した展開に、職員から「座ってください～！」「〇〇さん、落ち着いて～！」と声が飛ぶ場面も。皆様の本気の姿に、会場は大いに盛り上がりました。

競技の最後には「参加することに意義がある」の精神のもと、紅白関係なく全員で万歳三唱！笑顔と拍手に包まれて、運動会は無事閉幕となりました。

閉会後には、参加者の皆様へ景品をお渡しし、記念撮影を行いました。今年も笑顔と熱気に満ちた、思い出深い太陽運動会となりました。

